



Desde la Unión General de Trabajadoras y Trabajadores de Euskadi, manifestamos el apoyo y adhesión con relación al "Manifiesto por la recuperación de los bienes inmatriculados por la Iglesia" de la Plataforma Berrezkuratuz-Recuperando.

El escándalo de las inmatriculaciones de los bienes inmatriculados por la Iglesia es de una magnitud descomunal, debiendo la sociedad recuperar lo que en origen es suyo.

Entendemos que el tema pasa por una contundente acción política. Frente a las inmatriculaciones abusivas, creemos que es necesario un gobierno que se debe erigir en el principal valedor del común, del pueblo y que lleve a cabo un proceso de desarmotización administrativa, anulando todas las inmatriculaciones indebidas.

En Euskadi, en bastantes casos, los verdaderos propietarios de templos, casas o terrenos que la Iglesia ha puesto a su nombre son pequeños ayuntamientos que no tienen recursos suficientes para llevar a cabo ese proceso.

El Estado no puede permitir este expolio de nuestro patrimonio común, si está protegida la propiedad privada, más lo debe estar aquello que es de todos.

Esta actuación política debe producirse sin dilación, ser concluyente y actuar para que no se consume semejante escándalo